



AYER FUERON DADOS A CONOCER LOS PUNTAJES.

Resultados PAES: 224 mil personas podrán postular a carreras

En la mañana de ayer el Ministerio de Educación y el Demre entregaron los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) rendida el 27 y 28 de noviembre.

Las autoridades informaron que 251.877 personas rindieron las pruebas en este proceso, un 3,9% (9.407 personas) más que el año anterior, y un 87,6% de los inscritos asistió a darlas.

Entre la PAES de invier-

no y la de noviembre hubo 224.386 personas que obtuvieron un puntaje que les permite postular a las universidades adscritas al Sistema de Acceso, lo que representa un aumento de un 0,7%, es decir, 1.619 personas más que en 2022.

Por segundo año consecutivo, se entregaron Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE) que reconocen a los estudiantes más destacados, pero con-

siderando el contexto del que provienen. De esta manera se reconoció a 237 personas, 25 más que el año pasado, quienes recibieron 269 distinciones, 29 más que en 2023.

Tanto en la medición de invierno como en la de noviembre 10.179 personas en situación de discapacidad rindieron las pruebas, lo que representa un aumento de un 56% respecto a 2022.

También ayer inició el proceso de postulación a las universidades, que se extenderá hasta las 13:00 horas del viernes 5 de enero. Los resultados se entregarán el martes 12 de este mes a las 12:00 horas y el periodo de matrículas será desde el miércoles 17 de enero hasta el viernes 19. Los que queden en listas de espera se podrán matricular entre el 20 y el 26 de enero.